
**Pour l'arrêt du génocide,
la FNEC FP-FO appelle à participer
aux manifestations intersyndicales du 14 juin !**

Montreuil, le 11 juin 2025

Nul ne peut ignorer ce qui est en train de se dérouler sous les yeux de tous à Gaza depuis maintenant plus de 20 mois : un véritable génocide du peuple palestinien organisé par le gouvernement Netanyahu par les bombardements, par les assassinats, par la famine... Chaque jour apporte son lot d'images insupportables.

Malgré la répression, malgré la propagande, les travailleurs et les jeunes du monde entier, manifestent inlassablement pour exiger l'arrêt du génocide, pour exiger un cessez-le-feu. Comme fédération de l'enseignement, nous sommes avec nos élèves, nos étudiants et nos collègues qui manifestent leur indignation face aux destructions et aux meurtres d'enfants dans la bande de Gaza.

C'est dans cette situation que la Flottille de la Liberté qui acheminait de l'aide humanitaire à Gaza avec à son bord des personnalités politiques et associatives qui exigent le cessez-le-feu et l'arrêt du génocide à Gaza, a été arrêtée illégalement par l'armée de Netanyahu dans les eaux internationales. Certaines d'entre elles sont toujours détenues en Israël pour avoir refusé de signer un document dans lequel elles devaient reconnaître être entrées illégalement sur le territoire israélien.

Cette arrestation inacceptable a provoqué des manifestations massives lundi 9 juin puisque plus de 150 000 personnes sont descendues spontanément dans la rue. Nous y étions.

Et dans cette situation, que fait le gouvernement Macron ?

Tout en évoquant une situation « honteuse » à Gaza, il continue de livrer des armes à l'armée génocidaire comme l'ont révélé nos camarades de la CGT des dockers de Fos-sur-Mer qui ont bloqué un conteneur à destination d'Israël rempli de pièces détachées pour fusils mitrailleurs.

Il continue de réprimer toute voix exigeant un cessez-le-feu, l'arrêt des massacres ou même exprimant l'humanisme le plus élémentaire à destination du peuple palestinien. C'est ainsi que notre collègue de Sens a reçu un blâme pour avoir respecté avec ses élèves de lycée qui le souhaitaient une minute de silence en mémoire des victimes de Gaza. Le rectorat l'invite à « se ressaisir ». A vomir...

La FNEC FP-FO invite à ce sujet tous les syndicats à discuter de l'appel des fédérations syndicales de l'Yonne FNEC FP-FO, FSU, CGT Educ'action et SUD Education à la grève et à une montée au ministère le 17 juin pour exiger la levée de la sanction infâme frappant notre collègue. Nous ne lâcherons rien !

Dans ce contexte, la FNEC FP-FO appelle plus que jamais les personnels à participer massivement, et en particulier samedi 14 juin, à toutes les manifestations appelées pour exiger le cessez-le-feu à Gaza, l'arrêt du génocide du peuple palestinien, la libération immédiate de tous les membres de la Flottille de la Liberté.